

## Polsek Haruyan Amankan 27 Orang Dan 16 Unit Motor Balap Liar

Maskuri - HST.KAMPAI.CO.ID

Apr 3, 2023 - 13:32



*Polsek Haruyan Amankan 27 Orang Dan 16 Unit Motor Balap Liar*

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah Polda Kalimantan Selatan, Polsek Haruyan dengan dibackup Polres Hulu Sungai Tengah berhasil mengamankan Sejumlah Pemuda beserta motornya yang Lagi Asyik Balapan Liar ( BALI ) di

daerah Desa Mangunang kecamatan Haruyan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.  
Minggu 02 April 2023 sore

Kapolsek Haruyan Ipda Rusmiati S.H, Menyampaikan Hal tersebut dilakukan sebagai bentuk respon terhadap laporan masyarakat yang merasa resah dengan aksi balap liar yang dilakukan anak muda.



IPDA Rusmiati S.H. menyampaikan Karena tidak hanya membahayakan dirinya sendiri, juga membahayakan orang lain atau pengendara lain yang kebetulan lewat di jalan tersebut.

IPDA Rusmiati S.H.menjelaskan Puluhan pemuda tersebut menggelar balapan liar ( Bali ) kendaraan roda dua tersebut menjelang waktu berbuka puasa di Bulan Ramadhan.

Petugas kami dari Polsek Haruyan dan dibackup oleh jajaran Polres Hulu Sungai Tengah langsung mendatangi lokasi dan mengamankan sejumlah pemudah yang terlibat aksi balapan liar ( Bali ) tersebut," jelas IPDA Rusmiati S.H.

Lebih lanjut Sebut Ipda Rusmiati S.H. menyampaikan sebanyak 27 orang pemuda yang diamankan dengan 17 buah kendaraan bermotor dan langsung digiring ke polsek Haruyan untuk dimintai keterangan lebih jelasnya.

Kapolres Hulu Sungai Tengah AKBP SIGIT Hariyadi S.I.K.,M.H Melalui Kasi Humas IPTU Priyadi menambahkan sejumlah pemuda itu memang tidak kami tahan, namun diberi peringatan keras dan membuat surat perjanjian secara tertulis yang jika mengulanginya kembali maka akan langsung kami tahan," terangnya

IPTU Priyadi mengimbau masyarakat khususnya para anak muda di wilayah hukum Polres Hulu Sungai Tengah untuk tidak menggelar aksi balapan liar.

Selain mengganggu pengguna jalan, juga sangat beresiko memicu kecelakaan lalu lintas.

Kepada masyarakat khususnya para anak muda di wilayah hukum Polres Hulu Sungai Tengah untuk melakukan kegiatan yang bersifat positif pada saat bulan Ramadhan. Jangan sampai, melakukan aksi balap liar karena dapat membahayakan dirinya dan juga orang lain,"pungkasnya.(humaspolreshst)